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AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le comité d'étude 55 de la CEI: Fils de bobinage.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

55/587/FDIS 55/605/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cet amendement.

____________

Modification de la CEI 60851-2, paragraphes 3.2.1.1 et 3.2.5.1

3.2.1  Dimensions du conducteur

3.2.1.1  Fil de section circulaire

NOTE – Voir tableau 2.

3.2.1.1.1  Diamètre nominal du conducteur supérieur à 0,063 mm jusqu’à et
y compris 0,200 mm

Sur une longueur de fil redressée, par un moyen qui n'endommage pas le conducteur, l'isolant
doit être enlevé en trois points situés à 1 m les uns des autres. Une mesure doit être effectuée
en chacun de ces trois points.

Les trois valeurs individuelles doivent être notées. La moyenne des mesures est considérée
comme le diamètre du conducteur.

3.2.1.1.2  Diamètre nominal du conducteur supérieur à 0,200 mm

Sur une longueur de fil redressée, par un moyen qui n'endommage pas le conducteur, l'isolant
doit être enlevé. Trois mesures du diamètre du conducteur nu doivent être effectuées en des
points régulièrement répartis sur la circonférence du conducteur.

Les trois valeurs individuelles doivent être notées. La moyenne des mesures est considérée
comme le diamètre du conducteur.

3.2.5  Dimensions extérieures

3.2.5.1  Fil de section circulaire

3.2.5.1.1  Diamètre nominal du conducteur jusques et y compris 0,200 mm

Sur une longueur de fil redressée, en trois points situés à 1 m les uns des autres, une mesure
du diamètre extérieur doit être effectuée.

Les trois valeurs individuelles doivent être notées. La moyenne des mesures est considérée
comme le diamètre extérieur.
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60851-2 Amend.1 © IEC:1997 – 3 –

FOREWORD

This amendment has been prepared by IEC technical commitee 55: Winding wires.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS Report on voting

55/587/FDIS 55/605/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report on
voting indicated in the above table.

____________

Modification of IEC 60851-2, subclauses 3.2.1.1 and 3.2.5.1

3.2.1  Conductor dimension

3.2.1.1  Round wire

NOTE – See table 2.

3.2.1.1.1  Nominal conductor diameter over 0,063 mm and up to and including 0,200 mm

From a straight piece of wire, the insulation shall be removed at three places, 1 m apart, by any
method that does not damage the conductor. One measurement shall be made at these three
places.

The three single values shall be reported. The mean value represents the conductor diameter.

3.2.1.1.2  Nominal conductor diameter over 0,200 mm

From a straight piece of wire, the insulation shall be removed by any method that does not
damage the conductor. Three measurements of the bare conductor diameter shall be made at
points evenly distributed around the circumference of the conductor.

The three single values shall be reported. The mean value represents the conductor diameter.

3.2.5  Overall dimension

3.2.5.1  Round wire

3.2.5.1.1  Nominal diameter up to and including 0,200 mm

On a straight piece of wire, at three places 1 m apart, one measurement of the overall diameter
shall be made.

The three single values shall be reported. The mean value represents the overall diameter.
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3.2.5.1.2  Diamètre nominal du conducteur supérieur à 0,200 mm

Sur une longueur de fil redressée, en deux points situés à 1 m l'un de l'autre, trois mesures du
diamètre extérieur doivent être effectuées en des points régulièrement répartis sur la
circonférence du fil.

Les six valeurs individuelles doivent être notées. La moyenne des mesures est considérée
comme le diamètre extérieur.

Pour la détermination du diamètre du conducteur comme indiqué dans les normes appropriées,
ce qui suit s'applique:

Tableau 2 – Détermination du diamètre du conducteur

Diamètre nominal
du conducteur

Mesure Article

d ≤ 0,063 mm

d > 0,063 mm

Résistance

Dimensions

3 (CEI 60851-5)

3.2.1.1

NOTE – Après accord entre acheteur et fournisseur, des mesures
de résistance peuvent être faites sur une gamme de diamètres
nominaux de conducteurs supérieurs à 0,063 mm jusques et y
compris 1,000 mm.

____________
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